



Diputadas y diputados respaldan aprobación de dictámenes en sesión de la Comisión Permanente

En la sesión de la Comisión Permanente, diputadas y diputados respaldaron la aprobación de diez dictámenes con puntos de acuerdo que contienen exhortos a diversas dependencias, y brindan un reconocimiento a las universidades del país. Los dictámenes, avalados en votación económica, se refieren a acciones contra el cáncer de mama, acreditación del personal médico, tratamiento de la endometriosis, combate a la adicción al fentanilo, tamiz neonatal, picaduras de alacrán, promoción del deporte y nutrición, turismo y juventud.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-respaldan-aprobacion-de-dictamenes-en-sesion-de-la-comision-permanente/>